

Pro Senectute Kanton Zürich beabsichtigt ihre Spitex-Dienstleistung Pro Senectute Home per Ende 2025 einzustellen

Pro Senectute Kanton Zürich (PSZH) beabsichtigt, das Angebot Pro Senectute Home per 31. Dezember 2025 einzustellen. Für die Mitarbeitenden und für die Kundinnen und Kunden wird eine Anschlusslösung gesucht.

Pro Senectute Home, die Spitex-Dienstleistung von PSZH, pflegt, betreut und entlastet ältere Menschen und ihre Angehörigen zuhause.

Pro Senectute Home wurde an der Schnittstelle zwischen Haushalts- und Pflegeleistungen konzipiert, mit dem Ziel, Kundinnen und Kunden durch eine integrierte Betreuung zu unterstützen – mit derselben Fachperson für hauswirtschaftliche und einfache pflegerische Aufgaben.

Dieses Modell hat sich zunehmend als finanziell nicht tragfähig erwiesen. Die öffentlichen Beiträge für private Organisationen sind seit längerem unter Druck und sinken vor allem in der Grundpflege. Trotz umfassender Effizienzsteigerungen konnte die Wirtschaftlichkeit der Dienstleistung, unter Berücksichtigung der bestehenden Qualität und sozial attraktiven Anstellungsbedingungen für die Mitarbeitenden, nicht mehr gewährleistet werden.

Die beabsichtigte Einstellung des Angebots würde rund 185 Kundinnen und Kunden und 80 mehrheitlich Teilzeit-Mitarbeitende betreffen, die in eine Partner-Spitex überführt werden sollen. Aktuell befindet sich PSZH im Konsultationsverfahren mit den Mitarbeitenden.

«Dieser Schritt fällt uns nicht leicht. Pro Senectute Home ist ein relevantes Angebot für ältere Menschen, welches wir mit grossem Engagement aufgebaut haben. Unser Fokus liegt nun darauf, für unsere Kundinnen und Kunden und für die Mitarbeitenden gute Anschlusslösungen zu finden», sagt Véronique Tischhauser-Ducrot, Vorsitzende der Geschäftsleitung.

Mit diesem Schritt will sich PSZH künftig noch stärker auf ihre Kernkompetenz fokussieren: die soziale Arbeit für ältere Menschen im Kanton Zürich.

Der definitive Entscheid erfolgt nach Abschluss des Konsultationsverfahrens Ende September.

Kontakt

Pro Senectute Kanton Zürich, Monica Flückiger, Abteilungsleiterin Marketing und Kommunikation
Direktwahl: +41 58 451 51 25, monica.flueckiger@pszh.ch

Dieser Text umfasst 2013 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Bitte schreiben Sie «Pro Senectute Kanton Zürich» aus, wenn der volle Name unserer Stiftung genannt wird. Die Kurzform «Pro Senectute» bezieht sich auf «Pro Senectute Schweiz», die als nationale Geschäfts- und Fachstelle eine eigenständige Stiftung ist.

Pro Senectute Kanton Zürich setzt sich als private, gemeinnützige Stiftung seit über 100 Jahren für das Wohl älterer Menschen ein. Mit 280 Mitarbeitenden und rund 2'800 freiwillig Engagierten sind wir die bedeutendste Fachorganisation in den Bereichen Alter, Altern und Generationenbeziehungen. Wir stehen Seniorinnen und Senioren, ihren Angehörigen sowie Behörden und Institutionen im ganzen Kanton mit vielfältigen Dienstleistungen und Beratungsangeboten kompetent zur Seite.

Pro Senectute Home ist eine Spitex-Dienstleistung von Pro Senectute Kanton Zürich und pflegt, betreut und entlastet ältere Menschen und ihre pflegenden Angehörigen dort, wo sie zuhause sind. [Pro Senectute Home - Seniorenbetreuung | Pro Senectute Kanton Zürich](#)